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VERBALE DI CONSIGLIO N. 24  DEL 08.06.2010 
 

Il Consiglio convocato per le ore 18,30  si riunisce alle ore 19,20.  

CONSIGLIERI PRESENTI: Boccassini, Carbotti, Di Donna (si allontana alle ore 20,55), 

Dilonardo, Farese (si presenta alle ore 20,10), Internò, Masi, Pinto, Pucci, Sasso (si presenta alle ore 

19,40). 

CONSIGLIERI ASSENTI : Antonicelli, Aquaro, Di Francesco, Laterza, Natuzzi. 

Presidente del Consiglio: Il Presidente Masi. 

Segretario del Consiglio: Il Consigliere Segretario Pinto. 

ARGOMENTI ALL’O.D.G. 

1) Approvazione dei verbali N°: 22 e 23/2010 
2) Iscrizioni-Cancellazioni-Trasferimenti   
3) Parcelle 
4) Istituzione Commissione Giudicatrice “Concorso Idee Nuova Sede” 
5) Spese 1° giornata Seminario Antincendio del 28/05/2010 
6) Approvazione elenchi attestazione certificazione energetica (Di Donna/Aquaro) 
7) Sindaco Aldo Maggi del Comune di Sava: richiesta incontro per convenzione neo laureati 
8) Dipendenti Cardellicchio-Lo Savio: risposta alla nota prot. n. 1196 del 18.05.2010 
9) Comunicazione di esposto presentato all’Ordine degli Ingegneri di Ravenna (Masi) 
10) Sig. Lopetti Savino: richiesta terna c.a. per Manduria 
11) Comune di Policoro: richiesta rosa di nominativi per gara affidamento incarico 
12) Condominio Piazza Pertini Taranto: richiesta nominativi per verifica fabbricato 
13) Regione Puglia: richiesta nominativi per Commissioni Tecniche in seno agli II.AA.CC.PP 
14) Ordine Avvocati Taranto: Incontro Osservatore Jonico delle Professioni  (08.06.2010) 
15) Comune di Taranto: invito riunione assetto del Territorio (14.06.2010) 
16) Regione Puglia: convocazione Tavolo Tecnico certificazione energetica (16 giugno 2010) 
17) Attività sportive: proposta convenzione corso velico  
18) G.A.B.: richiesta patrocinio ed etichettario 
19) Chiusura conto corrente Banca Popolare Pugliese 
20) Ariap: modulo adesione per Socio Sostenitore 
21) Comune di Martina Franca: richiesta elenco con indirizzi degli ingegneri 
22) Editore Tekneco (Sig. Fanghella): richiesta elenco iscritti 
23) Ing.Aniello Moccia (Comune di Taranto): risposta per convenzione stagisti Ordine Ingg.TA 
24) Riabitalia: richiesta patrocinio per corso “Certificazione Energetica degli Edifici” 
25) Segreteria C.N.I.: elezioni suppletive 
26) C.N.I.: indagine statistica tema violazioni codice deontologico  
27) C.N.I.: Risposta del Ministero del Lavoro proposta lavoro con formula contratto a progetto 

(art. 61 D. Lgs. 276/2003) 
28) Varie ed eventuali 

 

ARGOMENTI TRATTATI: 

-1° Approvazione dei verbali N° 22 e 23/2010: 

Vengono approvati i verbali n. 22 e 23/2010 all’unanimità. 

-2° Iscrizioni-Cancellazioni-Trasferimenti: 
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ISCRIZIONI:  

Il Consiglio, vista la documentazione presentata in atti, delibera le seguenti iscrizioni: 

SEZIONE A 

-Dott.Ing. PUTIGNANO Vitantonio , nato a Massafra (TA) il 28.11.1979, ivi residente al Viale 

Marconi, 225-Sezione A-Settori: Civile e Ambientale, Industriale, Dell’Informazione-al n. 2723-

(richiesta prot. 1211 del 19.05.2010)-Specializzazione:Elettrica; 

-Dott.Ing. SARACINO Christian , nato a Taranto il 01.09.1979, ivi residente alla Via G. Galilei, 

25/12-Sezione A-Settori: Civile e Ambientale, Industriale, Dell’Informazione-al n. 2724-(richiesta 

prot. 1283 del 25.05.2010)-Specializzazione:Civile; 

-Dott.Ing. VITALE Alessandra, nata a Taranto il 09.08.1984, residente in Talsano (TA) alla Via 

San Michele, 35-Sezione A-Settore: Civile e Ambientale-al n. 2725-(richiesta prot. 1302 del 27.05. 

2010)-Specializzazione: Civile; 

-Dott.Ing. GIGANTE Stefania, nata a Taranto il 18.02.1983, residente in Lama (TA) alla Via L. 

Gasparri, 2-Sezione A-Settore: Civile e Ambientale-al n. 2726-(richiesta prot. 1311 del 

28.05.2010)-Specializzazione: Ambiente e Territorio; 

-Dott.Ing. SORRENTINO Roberto, nato a Milazzo (ME) il 23.01.1984, residente in Taranto alla 

Via San Domenico Lama, 38-Sezione A-Settore: Industriale-al n. 2727-(richiesta prot. 1367 del 

07.06.2010)-Specializzazione: Industriale; 

-Dott.Ing. FERRANNINA Francesco, nato a Grottaglie (TA) il 24.04.1983, residente in Monteiasi 

(TA)  alla Via Maestri del Lavoro d’Italia, 17-Sezione A-Settore: Industriale-al n. 2728-(richiesta 

prot. 1382 del 08.06.2010)-Specializzazione: Industriale. 

SEZIONE B 

-Ing. Iunior SANTANTONIO Domenico, nato a Castellaneta (TA) il 08.10.1980, residente in 

Ginosa (TA) alla Via Giunone, 46-Sezione B-Settore: Industriale-al n. 112-(richiesta prot. 1351 del 

04.06.2010)-Specializzazione: Meccanica. 

TRASFERIMENTO: 

NULLA-OSTA per il trasferimento Ordine Ingg. Bari, dell’Ing. Angela CURRI, nata a 

Locorotondo (BA) il 20.06.1977, iscritta dal 15.02.2005 al n. 2084 (richiesta prot. 1215 del 

19.05.2010). 

-3° Parcelle: 

Vengono liquidate le seguenti parcelle: 

-Ing. ……….. Prot. 030/P del 20.05.2010 importo Euro 148.663,64;  

-Ing. ……….. Prot. 028/P del 27.04.2010 importo Euro 6.643,46. 
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-4° Istituzione Commissione Giudicatrice “Concorso Idee Nuova Sede”: 

Masi evidenzia che su otto colleghi che hanno ritirato il bando, tre hanno presentato gli elaborati nei 

termini del medesimo entro il 31 maggio 2010 alle ore 12,00. Masi letto il bando, invita i consiglieri 

a dare la propria disponibilità: Masi (Presidente), Dilonardo, Farese, Di Napoli, Zelletta. Supplenti: 

Di Donna  ed  Internò. La prima riunione si terrà sabato 12 alle ore 10,00 presso la Sede 

dell’Ordine. Il Presidente invierà le comunicazioni per e-mail. Boccassini si astiene dalla nomina 

della Giuria. 

-5° Spese 1° giornata Seminario Antincendio del 28.05.2010: 

Relaziona Pucci che illustra che le spese sostenute sono pari ed € 1.424,00. Sono a carico 

dell’Ordine € 648,00 per coffee break ed hostess per la prima giornata. Si sono iscritti 219 colleghi 

ed hanno partecipato 240. Il Consiglio ratifica per € 648,00. Vista l’esperienza positiva ed il 

congruo numero di partecipanti, il Consiglio su proposta dell’Ing. Pucci, delibera di proseguire nel 

promuovere le ulteriori giornate di studio inerenti la prevenzione incendi. Inoltre si chiede 

preliminarmente di riportare al Consiglio gli eventuali impegni di spesa. 

-6° Approvazione elenchi attestazione certificazione energetica (Di Donna/Aquaro): 

Si dà mandato a Masi di portare il nostro modello all’approvazione della Federazione. 

-7° Sindaco Aldo Maggi del Comune di Sava: richiesta incontro per convenzione neo laureati: 

Sono pervenute a questo proposito due richieste dal Comune di Massafra e Sava. Il Comune di 

Taranto ha sollevato eccezione per questa convenzione, con quella precedentemente sottoscritta. Il 

Presidente contatterà le due Amministrazioni ed attiverà le procedure consequenziali. 

-8° Dipendenti Cardellicchio-Lo Savio: risposta alla nota prot.n. 1196 del 18.05.2010:  

Questo Consiglio delibera di assumere le più opportune decisioni in merito. 

-13° Regione Puglia: richiesta nominativi per Commissioni Tecniche in seno agli 

II.AA.CC.PP.: 

Dopo ampio dibattito il Consiglio delibera di sorteggiare i due nominativi tra le 15 proposte 

pervenute che hanno manifestato interesse, trasmettendo il proprio curriculum. Circa questo aspetto 

il Consiglio precisa che il curriculum è stato richiesto a titolo partecipativo e non selettivo in quanto 

Ente non deputato ad entrare nel merito delle dichiarazioni di ciascun professionista. Vengono 

sorteggiati il n. 3 (Ing. Ferrara Raffaele) ed il n. 7 (Ing. Iorio Armando) che verranno segnalati in 

ossequio alla richiesta. 

-16° Regione Puglia: convocazione Tavolo Tecnico certificazione energetica (16 giugno 2010): 

Il Consiglio delibera di dare mandato alla partecipazione a Di Donna, Caputo e Masi. 

-18° G.A.B.: richiesta patrocinio ed etichettario: 
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Relaziona l’Ing. Pucci riferendo che la G.A.B. chiede un patrocinio gratuito per un convegno sulle 

strutture. Inoltre ha richiesto l’etichettario. Il Consiglio delibera sia per il patrocinio che per fornire 

le etichettario. 

-25° Segreteria C.N.I.: elezioni suppletive: 

Si da mandato a questa Segreteria di dare diffusione a tutti gli iscritti. 

La seduta è sciolta alle ore 21,24. 

  Il Segretario        Il Presidente 

           (Dott.Ing. Francesco PINTO)                              (Dott.Ing. Angelo MASI)  

 

 

 


